



Quimper, le 2 mars 2010

La CGT, sa force, c'est vous !

02.98.76.65.65

6 rue de Kerhuel à Quimper

[cgt@cg29.fr](mailto:cgt@cg29.fr)

# 635 000 euros

et au même moment

# Suppression de 100 postes de non-titulaires



**635.000,00 euros**<sup>(\*)</sup> est la somme décidée par la Commission Permanente de juillet 2008 pour la signalétique des bâtiments du Conseil général, signalétique dont on peut douter de l'utilité, mais inaugurés en grande pompe.

Alors que la réforme territoriale se précise et que les Conseils Généraux risquent de disparaître ou en tout cas de changer d'appellation, que les réorganisations successives font sans arrêt changer de nom aux services, **n'était-il pas urgent d'attendre pour la mise en place de cette signalétique spécifique Conseil Général?**

Dans le même temps, les Conseillers Généraux viennent de voter la **réduction de 40% des crédits alloués aux personnels remplaçants**, ce qui équivaut à plus de **100 suppressions de postes**.

Ces **635.000,00€** auraient pu être utilisés pour le maintien en fonction et la **titularisation de personnels non-titulaires**, dans la précarité depuis de nombreuses années. Nous n'avons pas non-plus apprécié que les œuvres **sociales du personnels soient amputées de 300.000,00€ en 2009**.

**A la CGT, nous sommes de plus en plus offusqués en découvrant les choix qui sont faits par les Conseillers Généraux** (Audit à répétitions, externalisation des services, mille-feuilles hiérarchiques, dépenses de communication (\*\*)) **et tout cela en « tirant » sur les personnels de terrain. Ce n'est pas acceptable !**

Nous l'avons dit lors de la réunion de l'assemblée départementale à l'occasion du vote du budget en distribuant des petits papiers aux élus et en déployant une banderole « Audits, externalisations : STOP, payez les fonctionnaires pas les actionnaires ».

**Audits, externalisations: STOP,  
payez les fonctionnaires pas les actionnaires**

(\*) source Finistnet/ les délibérations

(\*\*) de 2006-2008 : 493 629 € d'audits liés à des réorganisations de service, 15 000 € : moyenne du coût d'un consultant pour l'embauche d'un directeur